
議会運営委員会報告書 
 

   平成28年3月22日 

 

備前市議会議長 田 口 健 作 殿 

 

委員長 橋 本 逸 夫 

   

 

平成28年3月22日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

  

  

案      件 審査結果 備 考 

１ 議会の運営に関する事項についての調査研究 

 ① 第2回臨時会の運営について 

 

継続調査 ― 

２ 議長の諮問に関する事項についての調査研究 

 ① 政務活動費収支報告書の審査日程について 

 

継続調査 ― 
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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 平成28年3月22日（火） 午前9時00分 

開議・閉議 午前9時00分 開会  ～ 午前9時11分  閉会 

場所・形態 委員会室A・B 閉会中の開催 

出 席 委 員 委員長 橋本逸夫 副委員長 西上徳一 

 委員 尾川直行  津島 誠 

  掛谷 繁  星野和也 

欠 席 委 員 なし    

遅 参 委 員 なし    

早 退 委 員 なし    

列 席 者 等 議長 田口健作 副議長 守井秀龍 

 委員外議員 なし   

 紹介議員 なし   

 参考人 なし   

説 明 員 議会事務局長 草加成章 議会事務局次長 入江章行 

 議事係長 石村享平 議事係主査 青木弘行 

傍 聴 者 議員 なし   

 報道関係 なし   

 一般傍聴 なし   

審 査 記 録 次のとおり    
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              午前９時００分 開会 

○橋本委員長 皆さん、おはようございます。 

 ただいまの御出席は６名であります。定足数に達しておりますので、これより議会運営委員会

を開会いたします。 

既に議案が送付されておりますとおり、３月２５日に臨時会が招集をされました。本日は、

議会の運営に関する事項についての調査研究ということで、第２回臨時会の運営について審査を

いただきます。 

それでは、事務局より説明を求めます。 

○石村議事係長 それでは、３月第２回臨時会の運営について御説明申し上げます。 

まず、会期でございますが、３月２５日、１日限りといたしております。 

議事日程につきましては、レジュメ下段の臨時会日程表の案により後ほど御説明させていただ

きます。 

 付議事件ですが、議案第７０号平成２７年度備前市一般会計補正予算（第９号）の１件のみで

ございます。 

議案の審議方法は、付託案件表（案）のとおり所管の予算決算審査委員会への付託審査とい

たしております。分科会の設置は考えておりません。 

 次に、議案の質疑ですが、会議規則上、質疑の後に委員会付託をすることとなっております

が、予算決算審査委員会への付託でございますので質疑は想定しておりません。 

 最後に、会議録署名議員につきましては、６番星野議員、７番鵜川議員、８番守井議員にお願

いいたします。 

それでは、議事日程ついて御説明申し上げます。 

 まず、日程１で会議録署名議員の指名、日程２で会期を御決定いただきます。 

日程３で議案を上程いただき、市長から提案理由の説明を行っていただきます。 

日程４で議案の質疑、議案の委員会付託の後、本会議を休憩し、予算決算審査委員会を開催

いただきます。 

委員会審査終了後、本会議を再開し、日程５で委員長報告、日程６で討論・採決をお願いい

たします。 

第２回臨時会の運営については、以上でございます。 

○橋本委員長 ただいまの説明につきまして、質問あるいは御意見があれば賜りたいと思いま

す。 

○尾川委員 質疑の通告期限はないんかな。 

○石村議事係長 この補正予算の審査につきましては、分科会の設置を予定しておりませんの

で、日程上質疑は行いますが、申し合わせに基づいて通告はないものと考えております。 

○尾川委員 それなら本会議でいきなり質疑をすりゃあええんじゃな。 
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○石村議事係長 議長を除く全員で構成する委員会に付託される議案でございますので、申し合

わせにより通告はないものと考えております。 

○橋本委員長 委員会で審査してくださいとという意味ですね。 

ほかに。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようでございますので、臨時会の日程は事務局案のとおりとさせていただきます。 

 次に、先の議会運営委員会で政務活動費の審査日程を４月２０日と御提案いたしましたが、都

合のつかない方がおられましたので、日程を調整してまいりました。 

 それで、４月２１日に変更したいと考えておりますが、いかがでしょうか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。 

 それでは、４月２１日に議会運営委員会を開催して、政務活動費の審査を行いたいと思いま

す。 

 ほかに何かございませんか。 

○掛谷委員 議会運営委員会で言うのはどうかと思うんですが、先日、備前市の企業用地という

ことで資料をいただいておりますが、もう少し情報をいただくことはできないんでしょうか。 

○橋本委員長 これって総務産業委員会の所管じゃないんですか。 

 暫時休憩いたします。 

              午前 ９時０５分 休憩 

※ 所管の常任委員会で対応することとした 

              午前 ９時１１分 再開 

○橋本委員長 休憩前に引き続き委員会を再開いたします。 

 ほかにございませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

ほかにないようでございますので、本日の議会運営委員会をこれにて終了いたしたいと思い

ます。 

              午前 ９時１１分 閉会 

 


